

## Unsere Passauer Hütte präsentiert sich den Wanderern und Bergsteigern nach dem Um- und Zubau in bodenständiger Architektur und zeitgemäßer Ausstattung



Die Passauerhütte zeigt sich nach umfangreichen Umbau- und Erweiterungsarbeiten in einer völlig neuen Architektur. Die verantwortlichen Funktionäre der Sektion Passau haben sich nach Unterstützungszusagen und guten Gesprächen mit dem Alpenverein-Ortsgruppe Leogang, den Gemeinden Leogang und Weißbach, den Leoganger Bergbahnen, der Gastwirtevereinigung, dem Tourismusverband Saalfelden-Leogang, Sponsoren in Passau, dem Dachverband des Deutschen Alpenvereins und weiteren Freunden dazu entschieden, in die Passauerhütte zu investieren.

Neben einer Druckwasserleitung für die Stromerzeugung und Trinkwasserversorgung wurde die Schutzhütte mit einer Abwasser-Aufbereitung, modernen Küche, Schankanlage, Trockenraum, WC und Waschräumen, einer kleinen Wohnung für die Wirtsleute und Erweiterung der Schlafräume ausgestattet. Auch für die Bergrettung steht ein eigener Raum zur Verfügung.

Das Wandertaxi aus Richtung Weißbach bis in die Niedergrub macht es auch für weniger geübte Wanderer möglich, über die landschaftlich einzigartige Grub zur Passauerhütte aufzusteigen.

Die Wirtin Evelyn Faber sorgt mit ihrem Team für gute Bewirtung.

Am 10. Juli wurde nach 4-jähriger Bauzeit die Fertigstellung des bestens gelungenen Um- und Zubaus mit einer Bergmesse gefeiert. Der Vorsitzende der Sektion Passau Prof. Dr. Walter Schweitzer würdigte die Solidarität zwischen Leogang und der Sektion Passau zur Qualitätssteigerung "unserer" Passauer Hütte.

Der Hüttenbetrieb wurde für diese Saison mit 2. Oktober beendet.

Wir bedanken uns bei der DAV-Sektion Passau und bei allen die mitgewirkt haben, dieses tolle Projekt zu verwirklichen!